

Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

L'ARRQ souhaite la bienvenue au nouveau ministre de la Culture, Mathieu Lacombe

Montréal, le 21 octobre 2022 -- C'est avec optimisme que l'Association des réalisateurs et réalisatrices du Québec (ARRQ) accueille la nouvelle de la nomination de Mathieu Lacombe à titre de ministre de la Culture et des Communications.

Son expérience à titre de journaliste et chef d'antenne à la télévision ainsi que ses fonctions de ministre de la Famille dans le gouvernement précédent nous permet de croire qu'il est déjà sensibilisé aux enjeux et aux conditions de travail des artistes de la production audiovisuelle francophone confrontés à une concurrence étrangère grandissante et à l'importance de faire rayonner notre culture et notre langue auprès du jeune public.

Nous nous réjouissons de son intention de poursuivre le travail de sa prédécesseure, Madame Nathalie Roy, que nous remercions au passage pour sa réforme de la Loi sur le statut de l'artiste. Il reviendra au ministre Lacombe d'appliquer ce nouvel instrument législatif en vue d'élargir à l'ensemble des artistes québécois des conditions de travail et des protections au moins équivalentes à celles de tous les travailleurs du Québec.

L'ARRQ entend collaborer avec enthousiasme avec monsieur Lacombe et son ministère afin de discuter des principaux enjeux et des pistes de solution que sont confrontés l'association et ses membres.

À propos de l'ARRQ

L'Association des réalisateurs et réalisatrices du Québec (ARRQ) est une association professionnelle reconnue par la « Loi sur le statut professionnel et les conditions d'engagement des artistes de la scène, du disque et du cinéma (S-32.1) » qui comprend plus de 800 membres réalisateurs et réalisatrices pigistes œuvrant principalement en français dans les domaines du cinéma, de la télévision, du web et de l'animation.

L'ARRQ s'emploie à la défense des intérêts et des droits professionnels, économiques, culturels, sociaux, moraux de tous les réalisateurs et réalisatrices du Québec en toute occasion et dans tout dossier. Parmi les actions vouées à la défense des droits des



réalisateurs et au respect de leurs conditions de création, l'association négocie des ententes collectives, rédige et participe à l'élaboration de mémoires tout en collaborant à de nombreuses études. www.reals.quebec

- 30 -

Contacte média :

Stéphanie Brûlé Conseillère aux communications stephanie@arrq.quebec 514-842-7373 poste 226